



Claudia Sheinbaum se reúne con Adán Augusto y Ricardo Monreal: “Hay mucha unidad”

La presidenta señaló que hay “mucha unidad” en su movimiento de Transformación y que las diferencias entre ambos legisladores son maximizados por la oposición



Tras el conflicto entre el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, y el coordinador de la bancada guinda (**Morena**) en el Senado, **Adán Augusto López Hernández**, la presidenta **Claudia Sheinbaum** dio a conocer que se reunió con ellos y que hay unidad en el movimiento.

“Hablamos de lo que representa nuestro movimiento para el país, nuestro pueblo, también internacionalmente, el movimiento de transformación que representamos quizá uno de los movimientos más consolidado con un pensamiento, con acción, con organización (...) hablamos mucho de ello, hay mucha unidad entre nosotros”, dijo la presidenta en su [conferencia de prensa](#) de este martes 17 de diciembre.



Ricardo Monreal se reúne con Adán Augusto y Rosa Icela

“La política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos **la Lic. Rosa Icela Rodríguez, el Sen. Adán Augusto López y yo**, para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos”, escribió **Ricardo Monreal** en su cuenta oficial de X.

La reunión tuvo lugar en la tarde-noche del pasado lunes 16 de diciembre, de acuerdo con Sheinbaum, el objetivo era abordar las agendas legislativas en el **Senado y la Cámara de Diputados**. Asimismo, negó que les haya dado “un jalón de orejas”.

¿Por qué Ricardo Monreal discutió con Adán Augusto López?

Cabe destacar que Monreal y López se enfrentaron una discusión. Esto, porque López Hernández señaló a la pasada administración del Senado, encabezada por Monreal, de posibles [contratos simulados](#), luego de la discusión del presupuesto 2025 designado para el Congreso de la Unión.

Pues Adán Augusto denunció un recorte al presupuesto del Senado, impulsado, según por él, por Ricardo Monreal.

Esto demostró un posible conflicto interno en la autodenominada Cuarta Transformación. El pasado 13 de diciembre, Augusto López señaló que su administración comenzó con la revisión de contratos irregulares y la revisión de prácticas que calificó como “negocios añejos”.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/morena-claudia-sheinbaum-se-reune-adan-augusto-y-ricardo-monreal-afirma-que-hay-unidad>